

# 24Jam

## Fogging Bersama Habema, Warga Kampung Aisa Sambut Dengan Sukacita

Jurnalis Agung - [PAPUA.24JAM.CO.ID](http://PAPUA.24JAM.CO.ID)

Dec 9, 2024 - 17:45



PAPUA- Warga Kampung Aisa, Distrik Aifat Timur, Kabupaten Maybrat, Provinsi Papua Barat Daya, bernafas lega. Pada Senin, 9 Desember 2024, Satuan Tugas Yonif Para Raider 501/Bajra Yudha Kostrad bekerja sama dengan masyarakat setempat melaksanakan kegiatan fogging lingkungan untuk memberantas

nyamuk penyebab demam berdarah. Kegiatan ini menjadi salah satu wujud nyata kepedulian TNI dalam menjaga kesehatan masyarakat di wilayah tugas.

Kegiatan ini diawali dengan Komunikasi Sosial (Komsos) yang dilakukan oleh Komandan Pos Kamat, Letda Inf Puji Handoko, bersama tokoh masyarakat Kampung Aisa untuk menentukan jadwal dan teknis pelaksanaan fogging. Warga menyambut dengan penuh semangat usulan ini, menyadari pentingnya langkah pencegahan terhadap ancaman demam berdarah di musim penghujan.

Dipimpin oleh para prajurit Satgas Yonif 501 Kostrad, pelaksanaan fogging mencakup seluruh area pemukiman, halaman rumah, hingga lingkungan sekitar kampung. Kegiatan ini melibatkan partisipasi aktif masyarakat Kampung Aisa, menjadikan kerja bakti bersama ini sarat dengan semangat gotong royong.

“Terima kasih Komandan 501, lingkungan kami kini lebih bersih dan bebas nyamuk. Tuhan memberkati,” ujar Lukas Waymbewer, salah seorang tokoh masyarakat setempat, dengan senyum penuh syukur.

Komandan Satgas Yonif 501 Kostrad, Letkol Inf Yakhya Wisnu Arianto, menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya mendukung percepatan pembangunan kesejahteraan di Papua, dengan menitikberatkan pada kebutuhan dasar masyarakat, termasuk kesehatan.

“Kami memahami bahwa kesehatan adalah pondasi utama pembangunan. Melalui kegiatan seperti fogging ini, kami tidak hanya menjaga kesehatan masyarakat tetapi juga mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat Papua,” tegas Letkol Inf Yakhya.

Panglima HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, memberikan apresiasi terhadap sinergi yang terjalin antara Satgas Yonif 501 dan masyarakat Aisa. Menurutnya, kegiatan seperti ini mencerminkan keberhasilan pelaksanaan Instruksi Presiden Nomor 9 Tahun 2020 tentang Percepatan Pembangunan Kesejahteraan di Papua.

“Kolaborasi TNI dengan masyarakat dalam menjaga kesehatan lingkungan adalah langkah nyata membangun Papua yang lebih baik, sehat, dan harmonis,” ujar Brigjen Lucky Avianto.

Kegiatan ini tidak hanya menciptakan lingkungan yang lebih sehat, tetapi juga menjadi simbol persaudaraan antara prajurit TNI dan masyarakat Papua, membuktikan bahwa TNI hadir untuk melindungi sekaligus melayani rakyat.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho